



Exlíder de la CNOP deja el PRI; Alito, un motivo

Arturo Zamora Jiménez, exlíder de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), uno de los sectores clave del PRI, deja el partido luego de 20 años, pero aclara que no se va a Morena, ni buscará algún cargo en otro partido, luego de aparecer en una reunión con Adán Augusto López, secretario de Gobernación.

Reconoce que el manejo centralista y patrimonial de Alejandro Moreno como dirigente nacional del PRI, “es parte de sus motivos para dejar el tricolor”.

“Es parte de las cosas que influyen, porque cuando se busca centralizar las cosas en un instituto político como ha sido el PRI, está poniendo en peligro al propio partido y su viabilidad política inmediata, cuando se centralizan decisiones se patrimonializan para los cuates”, dijo. *(Alejandro Páez)* ●